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- а Христос и Святой Дух - одно и то же. 

“но в те дни, когда возгласит седьмой Ангел, когда он вострубит, 
завершится тайна Божия, как Он благовествовал рабам Своим 
пророкам.” (Откр. 10:7) 

Мы собрались вместе не для того, чтобы поговорить о Послании. 
Мы собрались вместе, чтобы войти в Послание. А Послание — это 
Христос (Кол. 1:26-29), Он — Слово. Это верно. Нам надо войти в 

Него, встать под Него. Так точно. Вот что нам полагается делать,[1] а 
Его Слово – это Дух и Жизнь (Ин 6:63). 

Он говорил об этом периоде, что будет теперь. Верующие этого 

периода должны верить Этому, что Он обещал сегодня. Точно таким 
образом, как им пришлось войти в ковчег, чтобы спастись; выйти 
из Египта, чтобы спастись (I Пет. 3:20-22) они должны войти во 

Христа, чтобы спастись теперь, в Слово Послания, что Он вчера, 
сегодня и вовеки Тот же. 

Как вы входите в Это? Через крещение! Какое крещение, водное? 
Святым Духом! "Одним Духом все мы крещены в это одно Тело" (I 
Кор. 12:13; Еф. 4:4-6). 

И Его обетованное Слово, вы не будете Его истолковывать. Он 

истолкует Его через вас; что вы совершаете то, что Он обещал 
совершать. Следующая за Ним Церковь будет настолько подобна Ему, 
что люди узнают это.[2] 

Мое откровение от Святого Духа таково: Христос и Святой Дух 
— это одна и та же Личность, только в разных обличьях. [3] 

Итак, прими Христа в свое сердце; это настоящее... Христос и 

Святой Дух – это то же самое. Святой Дух, Христос означает 
"Помазанный". Святой Дух – это то Помазание, а вы являетесь теми 
помазанными. Понимаете? И это – Христос в вас помазывает вас. [4]  

Так вот, не то, что какой-то человек здесь является Мессией. Это 
Святой Дух является Мессией. Христос и Святой Дух — это одно и 
то же, просто Он сейчас здесь действует во плоти, подготавливая Тело 

к восхищающей благодати. Верьте в это, друзья. [5] 

Теперь, это именно то, что мы хотим увидеть. Мы хотим видеть 
Личность. Вы скажете: "Ну, Брат Бранхам, мы увидим Его, когда Он 
придет" (I Пет. 1:8-12). Да, но Он обещал, что Он, в Личности 
Святого Духа, придет в последние дни и будет с нами, даже в нас до 
скончания мира. И дела, которые Он творил, и мы сотворим. Он сказал, 
в Евреям 13:8: "Он вчера, сегодня и вовеки Тот же". Теперь есть только 
один способ понять, какой Он сегодня.  

Послание есть Христос 
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Мы видим, что мы не смогли бы найти Его в замечательных 
лекторах, потому что мы видим людей, которые могут встать и могут 
разъяснить Слово таким образом, что просто дух захватывает. Но 
когда мы разберемся в этом — это все равно просто лекция. Видите, 
просто лекция, это механика. И мы встречаем конферансье 

 (оратор, докладчик), который может все это произвести и так далее, 
но все равно это не то. Это не то, чего мы ищем. Мы встречаем 
религиозного представителя в своей мантии и так далее, это все равно не 
то, чего мы ищем. Понимаете? Нет.  

Мы ищем Личность, Иисуса Христа. Понимаете, Личность, Иисуса 
Христа! [6] 

      Теперь, взгляните на обетование последних дней. Здесь мы 
видим его подтверждённым среди нас, настоящее пришествие Святого 

Духа и дела, которые Он должен делать, и мы находим это прямо среди 

[7]нас.  

      Моисей знал интеллектуально, что он был избавителем. Но 
когда он подумал, что дети Божьи поймут его, когда он убил египтянина, 
при первом возникшем слухе он вообще не был настойчивым (Исх. 2:11-
15). Еще до того, как предстать перед фараоном, он убежал в пустыню, 
потому что он не был настойчивым. Он не был вполне уверен. Он 
просто знал обетование с точки зрения Слова. Но однажды он 
увидел горящий куст, который горел, но не сгорал. Так что Моисей 
подошёл к склону горы. А в том кусте находился тот большой Столп 
Огненный, который должен был вести его все его дни. И из этого 
Столпа Огненного проговорил Голос: "Я увидел страдание народа 
Моего в Египте и услышал вопль его и вспомнил Моё обетование 
Аврааму, и иду избавить его. Итак пойди." (Исх. 3:1-9). О, церковь, не 
упусти этого. Вы можете знать это с точки зрения Слова. Вы можете 

знать, что Библия говорит о том, что молитва веры спасёт больного. Но 
вы молитесь до тех пор, пока молитва веры не спасёт вас (Иак. 5:16). 

[8]Вот в чём разница.  

И если ты получил крещение Святым Духом, оно может тебе 
указывать только на Христа, а Христос — это Слово. [9] 

Само Слово есть Дух. Это Дух в виде Слова (Ин. 6:63). И потом, 
видите, когда Оно оживотворяется или оживляется, Дух Слова 
начинает работать и действует. [7] 

Дух ведет со Словом, потому что Дух может прийти только из 

Слова, потому что Его Слово есть Дух. Настоящий истинный Дух 

[10]Божий может говорить только Слово Божье.  

Но помните, последнее – это Его Божественное Присутствие, 

Само Слово. Он есть Слово. Голова, Слово сходит к Телу. [5] 
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Так вот, Павел здесь говорит, и в этом смысле, Дух-Слово: "Мы не 
служители буквы (закона), но нам дана способность быть служителями 
Духа", что Дух берет букву и проявляет Ее (II Кор. 3:4-6). 

Это был просто закон, нужно было идти заглядывать в него, скажем: 
"Не прелюбодействуй. Не кради. Не лги. Не делай то, се, или еще что-
нибудь (Втор. 5:6-21). 

Но это — Дух, который сходит на обетованное Слово для этого 

века, и производит, проявляет, (не две каменные скрижали), но 
Присутствие живого Бога. Не мифический вымысел, кем-то 
выдуманный или фокус Гудини, но само обетование Божье, открытое 

и проявленное прямо перед нами. [11] 

Неважно, какие вы религиозные, к скольким церквям вы 
принадлежите, в скольких списках записана ваша фамилия — если в вас 

есть этот подлинный Святой Дух, Который является этим 
проявленным Словом (Ин. 6:63), то вы увидите Послание этого часа, 
потому что это совершает именно Святой Дух (Ин. 8:31-32; Ин. 14:16-
20). Но нечто должно это зажечь, вас должно осенить вдохновение. И 
если… Если льешь воду на землю, на землю, а там нет семени, нечего 
поливать, то как там вообще может что-нибудь вырасти? Там нечему 
вырасти. То есть, только избранные Божьи увидят это (I Фес. 1:4-6; 
Еф. 1:3-4). 

Избранные Божьи видели это во время Ноя, во время Моисея, во 

время Иисуса, во время апостолов, во время Лютера, во время Веслея, 
во время пятидесятников, потому что это было Семя, которое 
находилось в земле, когда изливалось это вдохновение (Еф. 1:3-6). 
Сейчас, когда изливается вдохновение, чтобы собрать вместе 
Невесту, только те, кто избран, увидят Это. Иисус сказал: "Благодарю 
Тебя, Отец, что Ты сокрыл все это от глаз мудрых и разумных, и 
открыл это младенцам, желающим научиться". Так вот, должно 
осенить вдохновение.  

Итак, когда на Иова сошло вдохновение, это решило дело. Тогда 
он все понял! Так вот, мы видим, что времена кризиса настают тогда, 
когда вовсю идет давление. Оглянитесь сегодня по сторонам, 
посмотрите, в каких мы живем условиях. Разве мы не живем в 
современных Содоме и Гоморре? Разве мир не вернулся к тому же? 
Тогда огнем был уничтожен языческий мир. Разве Иисус не сказал в 
Святого Луки, 17:28-30: "Как было во дни Содома, так будет и в 
пришествие Сына Человеческого, когда откроется Сын Человеческий"? 
Что такое "откроется"? Это раскрытие секрета, откровение; это 
означает открыть или раскрыть секрет. [12] 

Во все века они получали Святого Духа, но не в такой мере, как 
они имеют Его сейчас; потому что это восстановление 
первоначального. Как если мы возьмем светильник, Альфа и Омега, как 
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они зажгли первую свечу, пошло выше и выше, стало тускнеть и 
тускнеть, и потом опять вернулось (видите?), первый и последний и так 
далее. Вот, но в этом церковном периоде в церковь изливается 
Послание. Но церковное тело, само по себе, в целом… [13] 

Так же и церковь отошла от того, чем она была вначале. Она гибрид. 
То есть номинальная церковь – это гибрид. Люди говорят: "Я баптист". 
Вначале так не было. "Я методист". Вначале так не было. Вместо 
прямого Слова Божьего, вместо наполненных Духом людей, 

которые были водимы откровением, данным Духом, в церкви сейчас 
вероучения, постановления и догадки образованных людей. Место, 
принадлежащее откровению, заняло образование. Рассуждение 

сместило веру. Программа сместила непосредственное восхваление 
во Святом Духе. Вначале так не было. Поменялся весь вид. Это стало 
гибридной церковью. [14] 

Понимаете, Писание вдохновенно. Никогда не сможешь познать 
Писание, просто сев и прочитав Его с точки зрения теологии, с точки 
зрения образования — этим ничего не добьешься. 

Недавно я разговаривал с баптистским служителем, он сказал: "Пока 
мы правильно не выучим греческий, пока мы…" Я сказал: "Еще на 
Никейском Совете спорили о греческих словах в Библии". Ее никак не 
познаешь. Библия должна открыться через вдохновение. Только так, 
откровение. Иисус сказал Петру: "На этой скале…", — эта скала 
откровения раскрывает, Кто Он такой. "Благословен ты, Симон, сын 
Ионин, не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, Который на 
Небесах, открыл тебе это; на этой скале Я построю Церковь Мою" 
(Мф. 16:17-18). Не на Петре, не на Самом Себе, но на духовном 

откровении того, Кто Он такой. [15] 

 
Теперь мы узнаем, что когда Петр оказался среди слушателей там, 

где находился Иисус, то Иисус, хотя никогда раньше его не видел, 
повернулся и, посмотрев на него, сказал: "Тебя зовут Симон, ты сын 
Ионы" (Ин. 21:15-17). Он не только знал про него, но Он знал про его 
благочестивого старого отца, наставлявшего его. И Петр, которому даже 
не хватало образования, чтобы написать свое имя, которого считали 
неграмотным и необученным, однако Богу было угодно поставить 

его епископом в Иерусалиме, а Иисус дал ему ключи от Царствия (Мф. 
16:13-20) и сделал его главой церкви. Сей муж на основании сего 
раскрытого откровения, зная каким должен быть Мессия, он сказал, 
распознал Его как Мессию и упал к Его ногам, потому что Он это 
сделал. [16] 

 
Так вот, Бог скрывает Свое Послание между строк. Семинария 

никогда не узнает Его. Это верно. Нет, нет. Это история любви. 
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И если ты в любовных отношениях с Богом, и в тебе Божий Дух, 

Святой Дух Сам является толкователем этого Слова. [17] 

Вы знаете, если вы просто читаете Слово, как вот это сейчас, это 
хорошо, но вы непременно упустили Его значения. Слово написано 

между строк. Иисус сказал: "Я сокрыл Его от глаз мудрых и разумных и 
открыл Его младенцам, желающим учиться" (Мф. 11:25-27). Эти 
теологические семинарии точно такие же, как тогда были священники и 
первосвященники, и все те, кто читали Слово, но не смогли увидеть, 
что Иисус есть Христос. Понимаете, что я имею в виду? [18] 

Затем мы находим, после всех этих испытаний и проверок мы 
должны достичь одного. Вам нравится читать между строк? Да, 
наилучшая часть Библии написана между строк. Несомненно, это 
так. Библия сокрыта от всех семинарий. Бога не познаешь через 

семинарское переживание; Его познаёшь через переживания 
рождения заново (I Пет. 1:22-23). Это верно. 

Затем, когда Бог писал Своё письмо, Он делал это скрытно, 
подобно письму от моей жены. Она пишет мне письмо, но я читаю 
между строк, потому что я люблю её; и я могу знать то, о чём она пишет. 
Не имеет значения, что она пишет на бумаге, я знаю, что она имеет в 

виду, потому что я люблю её. Таким же образом и с вами, когда вы 
любите Господа Иисуса и берёте Библию. Тогда это – другая Книга. 
После того, как вы родились заново, Бог ухватывается за вас и 

начинает раскрывать вам Себя через Слово. [19] 

Рожденный заново Свыше. (Ин. 3:3-5). Тогда мы оживаем, 
оживаем для того, что Свыше (Кол. 3:1-4), и для Его Жизни в нас, 

которая является Его Словом, подтверждающим Само Слово. Дух, 
который находится в вас – это Слово, ставшее в вас плотью. Дух 
помнит Слово и действенный в подтверждении Слова.  

Так вот, Дух не активен ни в одной деноминации. Его не 
интересует создание организации, потому что Дух, Сам по Себе, 
противоположен организации. Итак, мы оживаем для того, что 

Свыше. Дух помнит Слово. Вот, это правильно, потому что Дух дает 
Слову Жизнь. "Буква убивает, Дух дает Жизнь" (II Кор. 3:4-6). [20] 

Так вот, моя тема сегодня утром, я верю, что Бог это откроет. И 
каждый раз, если вы, которые берете пленки и слушаете, и я надеюсь и 
верю, что у вас было духовное понимание того, что же Бог старался 
донести церкви, не высказывая это так прямо. Понимаете? Иногда 
говорится…Нужно говорить таким образом, что от этого у кого-то 
лопнет терпение, кого-то это заставит выйти, кого-то уйти, а кого-то 
заставит задуматься. Но это делается специально. Это должно так 

происходить.  
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Потом, может быть так, что кто-нибудь скажет: "Хочешь сказать, что 
Бог специально поступил бы так?" Конечно, поступил бы! Он до сих пор 
это делает. 

Однажды Он сказал, когда вокруг Него были тысячи, Он сказал: 
"Если вы не едите Плоть Сына Божьего, Сына Человеческого, и не 
пьете Кровь Его, вы не имеете в себе Жизни" (Ин. 6:53-58). 

Веру не объяснишь. Это нечто такое, что ты веришь, и она так 

тверда, что ничто не займет ее места. [11] 

Вот почему нет никакого пути, вообще, быть спасенным, пока ты 
не готов принять то, чего ты не можешь объяснить. Понимаете? Ты 

должен верить. "Приходящий к Богу должен верить, что Он есть" 
(Евр. 11:6). Вот, нет никакого способа, чтобы подтвердить это научно, 
но вы должны верить этому, в любом случае. И если вы можете это 

подтвердить, тогда это уже не будет действием веры. Бог должен 
скрывать Себя, пока не поверите, что Он есть, не видя Его, узнаете, 
что Он находится там, как бы то ни было. Видишь ли ты это, или нет, ты 
веришь этому. Несомненно, ты веришь этому, так или иначе. [21] 

Иисус сказал, что, когда Он уйдет, Он пошлет Его Дух, Которого 
этот мир не сможет принять (Ин. 14:17). Это верно. Этот мир, или 
мирские системы, не смогли принять Его. Вот что такое организация - 
это мирская система. Покажите мне церковь мирской системы, которая 
была бы наполнена Святым Духом. Я хочу взглянуть на нее. Если вы 
сможете показать такую церковь, вы этим находите ошибку в Слове. 
Нет, друзья. Ни один из этих посланников не был организован. Или их 
выставляли, или они выходили, потому что они убеждались в грехе 
организации. Как это возможно, чтобы Святой Дух находился в 
организации, когда именно организация занимает место Духа, а 
вероучения занимают место Слова? Запомните, "организация" – это 
"СМЕРТЬ". Просто не может быть иначе. Если мир принимается за дело. 
Дух покидает. [22]  

Помните, Бог всегда в трех, как Отец, Сын и Святой Дух, и 
оправдание, освящение, крещение Святым Духом; Он в трех. 

Так вот, Бог является посланием покаяния к нарицательной церкви. 
Бог — в послании Божественного исцеления к церкви 

пятидесятников. Бог — в Послании к Невесте. Итак, мы находим, что 
все они зовут, одно – сюда, другое – туда, а то сюда. Бог вызывает 
церковь из мира; деноминационную церковь зовет к пятидесятникам; а 
Невесту вызывает из пятидесятников. [23] 

Теперь, прежде чем откроем Библию, мы понимаем, что это отрывок, 
а Бог записал содержимое между строк, вы понимаете. Так что, мы 
можем просто прочитать и позволить Богу дать нам содержимое. [24]  

Но если вы читаете между строк и пытаетесь заставить Её 
говорить между строк то, что отличается от сказанного в строках, 
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тогда это неверно. Это должно согласоваться в Ней постоянно. Библия 
подобна мозаике-головоломке, если позволите такое выражение. И если 
вы просто пытаетесь сложить ее так, как вы смотрите на неё, у вас 
должна быть картинка-образец. Если не будет, у вас всё перемешается. У 
вас получится корова, щиплющая траву на верхушке дерева. Так что это 
будет неправильно.  
    В точности так получается, когда пытаетесь соединить Библию с 

интеллектуальным понятием о Ней. Вам это не удастся. Слово 
написал Дух, и потребуется Дух, чтобы разместить Его 
соответственно. Тогда у вас получится большая картина от Эдема до 
хаоса и через Крест домой. Вот картина целиком: Божья история 
искупления через Его Сына, чтобы искупить погибших и 

[25]осквернённых людей.  

Так вот, мы теряем нашу славу, если мы теряем веру. Если же 
отходим от веры, тогда мы вводим церковь в умственную сферу. И 
очень часто у людей было такое мышление, что поскольку собрание 
большое и у них большие церкви, большой шпиль и очень много хорошо 
одетых и ухоженных людей, и много денег, что они могут себе такое 
позволять, мы часто считали, что это вдохновляюще, что такая-то 
церковь, должно быть, вдохновлена. Или мы часто ссылались на разных 
служителей, которые выезжают на поприще и имеют большущие 
собрания, толпы людей, и иногда мы думаем, что они являются 
признаками вдохновения. Но это не совсем так. Это человеческое 
вдохновение. Но настоящее вдохновение приходит через исполнение 
воли Божьей, Или это один, или только горсточка. Или это большая 
церковь, или маленькая, не имеет значения. То ли он – великий, 
красноречивый оратор или простой человек, который едва ли знает 
азбуку, не имеет значения. Все зависит от послания, которое он 
приносит, вдохновлено ли оно Словом Божьим или оно вдохновлено 
умственными понятиями человеческого вдохновения? Некоторые 
люди могут вдохновиться от красноречивого проповедника. Это еще 
ничего не значит. Иногда они вдохновлены тем, что человек настолько 
вышколенный, что может полностью изложить свою мысль. Это не 
значит, что это от Бога. Понимаете? Только через Божье бесконечное, 
Вечное благословенное Слово мы можем получить вдохновение, а 
оно дается Святым Духом (II Тим. 3:16-17; II Пет. 1:20-21). Верою мы 
получаем это. [26] 

В 1–м Коринфянам 13:10 говорится: "Когда же настанет 
совершенное, тогда то, что отчасти, прекратится". Так что, все такое 
незначительное, как подпрыгивания, подобно детям, старания говорить 
на языках и всякое другое, когда то, что совершенное... И сегодня мы 
это имеем с Божьей помощью – совершенное истолкование Слова с 
Божественным доказательством! Тогда то, что отчасти, прекращается. 
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"Когда я был младенцем, то по–младенчески говорил, по–младенчески 
мыслил: а как стал мужчиной, то оставил младенческое" (I Кор. 13:11). 
Аминь! [27] 

Примете ли вы это в том Духе, в Котором это написано? Примете 

ли вы это в том Духе, в Котором это было преподано? Если вы еще не 
приняли… У нас нет места для алтаря, ваше сердце является алтарем. 
Поднимите руку, скажите: "Боже, будь милостив ко мне. Пусть Дух 

Божий войдет в меня; Он сейчас осуждает меня за все мои грехи и 
расстройства, все мои плохие привычки и вспыльчивость, ссоры, стычки 
и волнения, и все, что у меня было. И я знаю, что нечто…что мой дух 
еще недостаточно спелый и мягкий для Небес. Смягчи меня, Господь, в 
это последнее мгновение. Может быть, я слушаю проповедь в последний 
раз. Может быть, я слушаю Послание в последний раз. Я поднимаю 
руку. Боже, будь милостив ко мне". [28] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


